

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.11.2023

Halbjährliche Sperrmüll-Abholung einführen

Die Landeshauptstadt München (LHM) weist den Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) an, in Zukunft eine halbjährliche Sperrmüll-Abholung für ganz München einzurichten. Die dadurch entstehenden Kosten sind durch eine Erhöhung der Gebühren für einzeln bestelltes Sperrmüll-abholen zu kompensieren, da dieses dann nicht mehr zwingend notwendig ist.

Begründung

Trotz der hervorragenden Arbeit der Münchner Straßenreinigung und des Abfallwirtschaftsbe-triebs München kommt es leider immer wieder dazu, dass große Mengen von Sperrmüll das Stadtbild Münchens verunzieren. Dies ist insbesondere um Wertstoffinseln herum auffällig häu-fig der Fall. In vielen Kommunen und Landkreisen funktioniert die turnusgemäße Sperrmüllab-holung hingegen sehr gut und sorgt dafür, dass sich die Anzahl an illegalen Sperrmüllablagerun-gen dort in engen Grenzen hält. Zudem haben nicht alle Münchnerinnen und Münchner ein eigenes Auto, um selbst zum Wertstoffhof zu fahren und ihren Sperrmüll dort abzuliefern.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Hans-Peter Mehling
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin